

# Jugendmannschaftspokal-Finale am 17.9.2022

Am 17.9.2022 wurde das Finale des diesjährigen Jugendmannschaftspokals ausgetragen. Qualifiziert hatten sich unsere 9- und 18-Loch-Teams.

Das 9-Loch-Team spielte im GC Cleebronn und war sehr erfolgreich. In der Netto-Teamwertung belegte es einen hervorragenden 4. Platz. In der Netto-Einzelwertung der AK18 belegte Antonia Mähner den ersten Platz, Til Röth wurde Dritter. Herzlichen Glückwunsch!



Das 18-Loch-Team spielte ebenfalls am 17.09.2022 das Finale im Europa-Park GC Breisgau und belegte Platz 13 in der Netto-Teamwertung.





Ein großes Dankeschön geht an die Kapitäne Steffen Knöbl, Kurt Rosenthal und Daniel Torresin und an alle, die die Teams während der gesamten Saison unterstützt haben.